
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

平針の里山の豊かな緑の森・生物を守り育てましょう（平針運転免許試験場西側） 

 ＮＯ．2 
 ２００９年７月１6 日（木）       発行：平針の里山保全連絡協議会（代表：宗宮 弘明） 
          ( 事務局：〒468-0030 天白区平針台 1-401 伊藤 TEL/FAX：052-803-1441 ) 

                                 Email: koutarou@sb.starcat.ne.jp  

左写真の緑豊かな森が開発範囲となりま

す。約１００戸の宅地造成及び私立小学校

の建設計画があります。 

私立小学校は、馬場も作られる予定です。

  

注：現在は私有地の為、むやみに立ち入らな

いで下さい。動植物の採取は、ご遠慮下さい。 

 

〈2009 年 7 月 13 日付朝日新聞「声」欄〉

見学希望の方は、事務局までご連絡頂ければ随時ご案内致します。 

連絡先 アドレス：hirabarisatoyama@hotmail.co.jp 

2010 年 COP10 開催地の名古屋で、今月中にも『平針

の里山』が開発されようとしています。場所は、天白区

平針字黒石（平針台１丁目近く）です。 

住宅に囲まれており皆さんに知られておりませんが、

農家のおじいちゃんが区画整理を断り続け、最後まで

守っていた里山です。里山の中には、田んぼと柿畑、

梅林、ため池４つ、林、竹林などや、名古屋ではもうほ

とんど見ることができない草花や生き物たちが住んで

います。私たちは、こんな身近な自然を未来の子ども

たちに残したいものです。 



    もし開発されたら・・・  

 

 

 もし私立小学校ができたら・・・ 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 ？？ 
     

島田緑地くらいの広さの学

校を作りたいんだって。 

         

 

 

 

 

 

  
   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

    

    

 

 

 

 

 

以上のように、平針の里山を保全するために活動を続けておりますので、 

署名の御協力をよろしくお願いいたします。                            

これまでの経緯 
2008.初旬  里山が地元農家から業者に渡る。年内にも 200 戸近くの家が建てられる予定だった。 

2008.10.7 ７，９７６人の署名を（里山保全）要望書と一緒に山田雅雄副市長に手渡す。 

       後に署名は計１万人分となる。 

2009.5 ２回の開発業者の説明会があるも資料不足により再度の説明会をお願いするが拒否 

 される。（計画は宅地から、私立小学校と宅地に変更となると聞かされる） 

2009.6.23 市長室にて開発業者、名進研と平針の里山保全連絡協議会代表、事務局、司法書士、

弁護士とで面談。開発業者及び名新研の強い開校意思が表明され物別れに終わる。 

2009.7.1  緑政土木局へ名古屋市民の里道を保存するため測量を要請する。 

2009.7.13 市議会にて開発手続きの正当性を審議していただく為に市民の署名による請願書と 

市長あての要望書と署名用紙作成中。 

     TV 局５社に取材依頼の電話と資料を FAX 送信し郵送する。 

2009.7.14 中日新聞夕刊に「平針の里山激論～COP10 控え悩み・・・河村市長は許可保留」が 

掲載される。 

住民からの？？？ 

工事が始まれば、工事

期間は１年半。騒音・振

動・粉じんなどが考えら

れます 
・ 窓があけられない 
・ 洗濯物が外に干せない 
            etc･･･ 

工事車両の出

入りで、子ども

の登下校が 
心配 

違法駐車が

増えるんじ

ゃない？ 

馬場による臭いの問

題が気になるな。馬は

デリケートな動物だ

し衛生面は大丈夫？

近隣で渋滞が

おこり、生活環

境が変わって

しまう 

カ リ ヨ ン

（鐘）の音は

気 に な ら な

いかな？


